

Kostenloser Cityroller für die „letzte Meile“

Sommeraktion der Stadtwerke-Mobilkarte

Flexibel und umweltfreundlich mobil sein: Die Mobilkarte der Stadtwerke Osnabrück macht's möglich. Ob per Bus, Carsharing oder mit dem Rad – die Mobilkarte passt sich ihrem Nutzer an. In diesem Sommer ist eine weitere mobile Option dazu gekommen, mit der auch die so genannte „letzte Meile“ überbrückt werden kann – also zum Beispiel den Weg zum Bus oder dem StadtTeilAuto. Denn jeder, der sich für den Abschluss eines 18-monatigen Abos entscheidet, erhält einen Cityroller kostenfrei dazu.

„Das Auto als einziges Symbol für Mobilität verliert zunehmend an Bedeutung. Ob Autofahrer oder nicht – niemand möchte darauf verzichten, überall und jederzeit mobil zu sein. Das zeigt,



Gemeinsam mit Ernst Bischoff (m.) – dem Mobilkarten-Kunden der ersten Stunde – haben Stadtbaudrat Frank Otte (l.) und Stadtwerke-Vorstand Dr. Stephan Rolfes (r.) den Cityroller-Parcours gemeistert.

die Mobilität ist im Wandel und unsere Mobilkarte ist eine Antwort darauf“, sagte Dr. Stephan Rolfes, Vorstand der Stadtwerke Osnabrück, beim Startschuss der Aktion im Juni.

Eine Karte – vier Optionen

Pünktlich zum Sommer wurde die Mobilkarte um eine Option erweitert. Wer ein Abo über 18 Monate abschließt oder sein Abo entsprechend verlängert, bekommt weiterhin einen Cityroller geschenkt, um damit die sogenannte „letzte Meile“ zu überbrücken – beispielsweise von der Bushaltestelle bis zum Arbeitsplatz. Schon heute sind Besitzer der Mobilkarte flexibel in Osnabrück unterwegs: Sie können mit ihrer Mobilkarte in Osnabrück und Belm kostenlos mit den Bussen der Verkehrsgemeinschaft Osnabrück fahren, oder sich bequem ein StadtTeilAuto – vom Kleinwagen bis zum Transporter – ausleihen. Auch Zugpendler profitieren: Sie können die Radstation am Hauptbahnhof nutzen.

Umweltfreundlich und flexibel unterwegs

„Die Mobilkarte ist eine Gemeinschaftsleistung vieler Partner, um die Osnabrücker fernab vom eigenen Auto mobil zu machen, und das flexibel und umweltfreundlich“, betonte Stadtbaudrat Frank Otte, der beim offiziellen Startschuss gemeinsam mit Stadtwerke-Vorstand Dr. Stephan Rolfes schon mal einige Proberunden auf den Cityrollern fuhr. Eingeladen zur Cityroller-Veranstaltung waren auch alle, die bereits heute eine Mobilkarte besitzen. Einer davon ist Ernst Bischoff aus Osnabrück. Er ist Kunde der ersten Stunde und von der Mobilkarte begeistert: „Ich werde meinen Vertrag auf jeden Fall verlängern und bin dann schon ganz gespannt auf meinen neuen Cityroller“, freut sich Ernst Bischoff.

Das Bestellformular und weitere Informationen zur Mobilkarte der Stadtwerke Osnabrück erhalten Interessierte unter www.mobilkarte-os.de, im Mobilitätszentrum am Neumarkt oder telefonisch unter 0541-2002 2244.